

En HCM realizaron actividad para visibilizar la enfermedad poco frecuente, pero de alto impacto

## Cáncer infantil en Magallanes: Entre 5 y 10 casos se diagnostican al año

● La jefa de la Unidad de Oncología Infantil del principal establecimiento de salud pública de la Región de Magallanes, doctora Paula Loyola, señaló que todos los usuarios llegan al recinto ya que es el único que cuenta con la especialidad de hematología infantil.

Crónica  
 periodistas@elpinguino.com

**EP** PÁGINA WEB

**C**on una íntima y significativa jornada, la Unidad de Oncología Infantil del Hospital Clínico de Magallanes, HCM, conmemoró el Día Internacional del Cáncer Infantil, instancia que permitió reconocer y agradecer el trabajo desarrollado junto a las familias y niños con diagnóstico de patología oncológica.

La actividad se desarrolló en dos partes. En primer lugar, se realizó una ceremonia en el auditorio Dr. Carlos Banse, donde el equipo de la Unidad de Oncología Infantil distinguió a voluntarios, gremios y autoridades por su compromiso y apoyo al fortalecimiento de la oncología infantil en la región. Posteriormente, se llevó

Actualmente el Hospital Clínico de Magallanes mantiene siete casos activos en el Programa Infantil Nacional de Drogas Antineoplásicas.

a cabo una actividad recreativa en el patio de luz del establecimiento, que convocó a padres, niños y equipo de salud en torno a la creación de grullas de papel y mandalas, promoviendo un espacio de encuentro, contención y esperanza.

Al respecto, la doctora Paula Loyola, hematooncóloga infantil y jefa de la Unidad de Oncología Infantil del establecimiento, señaló que cada 15 de febrero se conmemora esta fecha con el propósito de visibilizar una enfermedad poco frecuente, pero de alto impacto. "Estos pacientes llegan al Hospital Clínico porque es el único centro asistencial que cuenta con la especialidad de hematología infantil y frente a la sospecha de estos niños se derivan a un centro Programa Nacional de Drogas Antineoplásicas Infantil Integral para confirmar el diagnóstico y realizar el tratamiento inicial", señaló la doctora Loyola.

**“**Es una enfermedad que si se detecta a tiempo puede tener una mejor sobrevida. En Chile estamos cerca del 80%, pero esto depende mucho del momento en el que se haga el diagnóstico”.



En el Hospital Clínico realizaron una emotiva

La especialista agregó que, "el cáncer infantil es una enfermedad poco frecuente, pero es una enfermedad que si se detecta a tiempo puede tener una mejor sobrevida. En Chile estamos cerca del 80%, pero esto depende mucho del momento en el que

se haga el diagnóstico, entonces, lo importante y el llamado a los familiares, a los padres es acudir al control sano", enfatizó

### Cifras

En la Región de Magallanes se diagnostican entre 5 y 10 ca-

sos nuevos de cáncer infantil cada año. La mayoría de los pacientes deben ser derivados al Hospital Base de Valdivia o al Hospital de Puerto Montt para confirmación diagnóstica y tratamiento inicial. Actualmente, el Hospital Clínico de Magallanes

mantiene siete casos activos en el Programa Infantil Nacional de Drogas Antineoplásicas, reafirmando su compromiso con la atención integral y el acompañamiento permanente a los niños, niñas y sus familias.

**NEUMATICOS SAN JORGE Profesionales Por Siempre®**

**RENUEGA TUS NEUMATICOS**  
**CONSULTAR POR LA PROMOCION DEL 24%**

**Hasta 24%**